

Presseinformation

Kraftwerk Krümmel: Elektronik-Baugruppe ausgetauscht

In dem dauerhaft abgeschalteten Kernkraftwerk Krümmel führte eine fehlerhafte Elektronik-Baugruppe zum Öffnen eines Kuppelschalters in der betrieblichen 10kV-Spannungsversorgung. Dadurch wurde eine der Hauptstromschienen und die angeschlossene Notstromschiene von der Energieversorgung getrennt. Bestimmungsgemäß startete automatisch der Notstromdiesel, um die Energieversorgung sicherzustellen.

Die für die Steuerung des Kuppelschalters zuständige Elektronik-Baugruppe wurde ausgetauscht. Nach Überprüfung der Anlagen und der Wiederherstellung der Stromversorgung wurde der Notstromdiesel außer Betrieb genommen. Die Ursache der Fehlanregung wird derzeit weiter untersucht.

Der Vorgang wurde der atomrechtlichen Aufsichtsbehörde am 26. März 2024 als Meldepflichtiges Ereignis der Kategorie „N“ (Normalmeldung) angezeigt. Das Ereignis liegt unterhalb der sieben Stufen der internationalen Skala zur Bewertung von Vorkommnissen in Kraftwerken („INES 0“).

Ihre Ansprechpartnerin für weitere Informationen:

Barbara Meyer-Bukow, barbara.meyer-bukow@vattenfall.de
Vattenfall GmbH, Media Relations & Editorial,
Telefon +49 175 5741848

<http://www.vattenfall.de/newsroom>

